

令和3年度定期監査の講評に基づく措置状況について

改善・検討事項	措置状況
<p>① 時間外勤務について（全庁的） 長時間の時間外勤務を行う職員が多い課や、一部の職員に時間外勤務が偏っている課が見受けられる。 人員配置の見直しなどにより改善を図っている課もあるが、時間外勤務を避けるため、平時から時間外勤務の縮減、平準化に努められたい。 また、管理職職員の時間外勤務についても、適切に管理されたい。</p>	<p>【総務課】 令和3年6月1日を基準日として、経済センサスー活動調査が実施され、5月から8月にかけて、担当者の時間外勤務が多くなりました。 繁忙期などには担当業務に拘らず柔軟に業務を分担し、効率的な業務の遂行に努め、時間外勤務の縮減や平準化を図ります。</p> <p>【教育課】 管理職職員の時間外勤務について、今後は管理簿に記載もれがないよう適切に管理いたします。</p>
<p>② 負担金、補助金について（全庁的） 多額の繰越金がある協議会などについては、負担金、補助金の見直しを強く要望されたい。</p>	<p>【土木課】 昨年度と同様、今年度も負担金の見直しについて要望しており、来年度についても、引き続き要望していきます。</p>
<p>③ ひとり親世帯臨時特別給付金の支出について（こども政策課） ひとり親世帯臨時特別給付金1件分について、本来、昨年度中に給付しなければならないところ、支給が本年6月まで遅れた事案があった。 今後はこうしたことのないよう、業務の進め方を検証されたい。</p>	<p>書類の綴り間違いが原因である本事案については、ダブルチェックやトリプルチェックなど複数の人員によるチェックが重要であるため、チェック体制の強化に努めます。</p>
<p>④ 児童心電図検査委託について（教育課） 現在、1者随意契約で実施しているが、そのほかの契約方法でも実施することができないか、契約方法の見直しについて検討されたい。</p>	<p>入札日程が確保できるよう、事業の実施方法を見直し、令和4年度から指名競争入札できるよう検討します。</p>

改善・検討事項	措置状況
<p>⑤ 教職員定期健康診断委託について（教育課） 会計年度任用職員の健康診断について、教育課と秘書政策課とで、二重に予算を計上している事案があった。 今後は、秘書政策課と情報共有を図り、予算策定時には、正確な予定者数の把握に努められたい。</p>	<p>令和4年度より江南市の会計年度任用職員分の健康診断の予算は、秘書政策課と協議し、教育課では計上しないこととしています。</p>
<p>⑥ 北部中学校校長室空調機修繕について（教育課） 空調機の緊急修繕が必要であったため、1者随意契約としたとのことであるが、その対応については、しっかり検討したうえで、契約方法を決定されたい。</p>	<p>今後は、複数者の見積徴収が可能かを検討したうえで適切に契約事務を進めるよう努めます。</p>
<p>⑦ 災害復旧費について（財政課） 災害復旧事業の取り扱いについて、現在は執行先の事務事業に流用した上で、支出を行っているとのことであるが、その手法について、検討されたい。</p>	<p>災害復旧は緊急性が高く、被害の程度や内容に応じて予算を迅速に過不足なく配分することが必要となります。 被災施設の維持・運営に係る事務事業に予算流用し、修繕等の発注や、支払い等の財務会計上の処理を施設所管課において行う現在の手法が最も効率的であると考えます。</p>